
   土曜授業と１年進路学習  

 

 今日は土曜授業でした。本来は、１年生親子進路学習会、２年生授業参観でしたが、感染症拡大

防止のため、保護者の来校を中止し、生徒のみの学習となりました。また、１年生進路学習会では、

お二人の高校の先生に来校していただきましたが、当初予定していた体育館での講話を変更し、教

室でオンライン配信という形になりました。今日は、１年生進路学習会の様子を紹介します。 

 はじめに武蔵台高校の溝口康彦教頭先生に「高校生活と高校入試」、次に九州産業高校の霧島悠司

先生に「進路講話」という演題で、それぞれ講話をしていただきました。 

 溝口教頭先生のお話は、次の３つの柱でお話しがありました。１．充実した学習活動、２．みん

なで作り上げる学校行事、３．感動を共有する部活動、でした。どの話も具体的で分かりやすいも

のでしたが、最後に話された『中学校で身につけておいて欲しいこと』と『高校に進学するにあたって

の心構え』、『入学してからどんなことをすべきか（気をつけたいこと）』は特に心に残りました。 

 霧島先生のお話は、次の５つの柱でお話しがありました。１．学科・コースの特色について、２．

学科・コース選択によって変化する進路状況、３．高校選びのポイント、４．高校が求める生徒像、

５．今後の中学校生活で入試までに頑張ってほしいこと（学習面・生活面）でした。溝口教頭先生

と同様、前半は例を挙げて分かりやすく説明していただきました。最後の『高校が求める理想の中

学生像』『今後の中学校生活を充実させるために』『日頃の勉強のポイント』も心に残りました。お二

人とも共通していたこととして、中学校生活を充実させることや目標をもつこと、高校の体験入学

に参加することなどがありました。今までも、中学校の先生から同様の話をしていますが、高校の

先生が話されると、とても説得力がありました。お二人の先生の最後の話は、改めて全校生徒に聞

かせたい話でした。こちらの話は、後日、この『校長室から』で紹介します。また、１年生保護者

の皆様には、太宰府西中学校ホームページから動画視聴できるよう準備をしています。準備ができ

ましたら、ご連絡いたします。しばしお待ちください。 

 今日の進路学習をもとに、１年生がしっかりと勉強に励み、中学校生活 

全般をよりいっそう充実させるよう、努力することを期待します。 

 

 

 

 

 

 

                会議室から講話を配信しています     今日の資料です 

 

 

 

 

 

 

 

 講話を視聴しています   お二人の先生方です   高校について学習しています 


